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Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero
que estén muy bien hoy. Soy Mari Swaruu.

Después de los dos últimos videos nuevos que publiqué, primero la telenovela y
luego el video que aclara la vieja idea erronea de que hay pocos hombres en
Taygeta, veo la necesidad de explicar muchas otras cosas también, lo que me llevó a
querer también compartir mis reflexiones sobre muchos otros temas, especialmente
sobre mi canal de YouTube.

Como saben, no puedo abrir mi caja de comentarios o me inundarán de mensajes
que simplemente sería imposible responder a todos y, al intentarlo, dejaría de escribir
textos para nuevos videos. Esto provoca una mala dinámica de comunicación a la
hora de preguntas y dudas sobre mis temas y todo lo demás. Sin embargo, aunque
estoy aislada para poder trabajar a mi ritmo y por mi cuenta, sin tener que ocuparme
de asuntos o cuestiones públicas, no estoy completamente aislada de todos ustedes,
ya que el centro de procesamiento de información de Taygeta, tambien conocido
como CIC, está mirando las redes sociales y me informa sobre cosas relevantes que
debo saber o atender, pero los datos se filtran, por lo que solo me llega lo que es
realmente importante.

Además, soy telepáticamente muy fuerte, tanto como la pequeña Sophia, así que
incluso si los Taygeteanos quieren ocultarme cosas, termino sabiéndolo y no puedo
evitarlo, simplemente sucede, aunque no deseo ser mentalmente invasiva. 

Como la mayoría de ustedes saben, debo trabajar sin interferencia humana o con la
menor cantidad posible. Es la única manera de poder escribir lo suficiente para
producir un video al día y en dos idiomas, a pesar de que mi equipo Taygeyeano
aqui, CIC, me ayuda mucho, con las traducciones y con las imágenes de portada de
cada uno de los videos, entre un sin fín de cosas y cuestiones técnicas más, así
como con asesoramiento general sobre casi todo.

Y también debo ocuparme de mis estudios, con mis mentores, quienes me enseñan
cosas que van desde cocinar y hornear con mi madre Athena y Anna, hasta
ingeniería con Zaikira, la ingeniera jefa de la nave. Para ustedes, Trekis, seguidores
de Star Trek que andan por ahí, Zaikira sería la equivalente a Scotty en la Toleka.

Pero mis estudios más importantes son con la propia reina Alenym, que es mi
principal mentora y con quien aprendo la política Taygeteana, la exopolítica, que es
como interactuar con otras razas estelares, el manejo social, el protocolo, la
elegancia y los modales, como ser resiliente en tiempos duros, como tomar
decisiones difíciles, como ser una mujer empoderada sin perder la bondad y la
feminidad, entre muchas otras cosas. 

Como pueden ver, mi agenda está bastante llena, pero uno de mis principales
objetivos es sembrar o filtrar información a la humanidad en general. Esa es la razón
por la que estoy aquí. Pero la única manera en que puedo lograr todo eso, es siendo
aislada del circo que tiende a desarrollarse en torno a esta comunicación, o contacto,
entre los Taygeteanos y los humanos. 



Una de las razones por las que se desarrolla el circo es porque el principal método
de comunicación es la palabra escrita. No nos permiten hablar, ya saben por qué, y
causa mucha confusión por muchas razones. No importa con cuánto cuidado
escribamos, siempre faltarán cosas, detalles importantes que luego llevarán a la
gente especular y a inventar cosas irreales o historias exageradas en sus cabezas.

Esto es algo que Robert de Despejando Enigmas y Gosia de Agencia Cósmica saben
muy bien y durante la mayor parte de los últimos 6 años han estado haciendo su
mayor esfuerzo para transmitir nuestra información lo mejor posible, completando
hábilmente las lagunas y partes faltantes con lo que saben sobre nosotros y con lo
que han aprendido a lo largo de los años.

Sin embargo, incluso con sus muy apreciados esfuerzos, nunca podría ser suficiente,
ni tan bueno como la comunicación directa con todos ustedes, el público en general.
Así que vi la necesidad de iniciar este canal de YouTube donde publiqué la
información directamente de Toleka a internet, sin intermediarios y sin interferencia
humana o la menor posible, lo que provocó otro problema de percepción del que me
gustaría hablar para aclarar algunas cosas importantes.

Siendo necesario trabajar de forma aislada, parece que no quisiera hablar ni trabajar
con Robert y Gosia y esto no es así, como lo demostré con mi reciente directo en el
canal de YouTube en inglés de Gosia, Cosmic Agency, el 14 de octubre de este año. 

Sin embargo, todos los que me escuchan y están interesados en seguirnos deben
saber que el único canal de comunicación directa es Swaruu Oficial, mi canal de
YouTube, y no los de Robert y Gosia que funcionan de otra manera y desde otro
ángulo que es hablar con otros miembros de mi equipo, principalmente Athena y
Sophía, procesando y compartiendo la información con ustedes de una manera
extremadamente valiosa. Una forma no es mejor que la otra. Son complementarias
como equipo y cada miembro tiene su rol.

Lo que quiero decir es que debo seguir mi propia manera de compartir información
Taygeteana y Swaruuniana. Estoy trabajando desde la perspectiva de un nuevo
comienzo, a mi manera, y deseo hacerlo por mi cuenta sin tener que cargar sobre
mis espaldas las responsabilidades y los problemas y dramas acumulados de mis
predecesores, independientemente de quién inició esos dramas.

Soy otra persona. No soy los otros que han estado aquí antes que yo, obviamente, y
por eso es completamente injusto que me echen la culpa de las malas acciones de
esos otros. No es mi responsabilidad arreglar esos dramas del pasado. Mi
responsabilidad termina con lo que yo digo y con lo que hago. Solo puedo ser
responsable de lo que hace Mari Swa. Hablando en tercera persona.

Pero parte de los problemas que enfrento, mientras trabajo de forma aislada, es que
el público solo puede acudir a Robert y Gosia para obtener respuestas a sus
preguntas, pero, aunque hacen lo mejor que pueden, nunca podrán ser tan precisos
como la información directa que viene solo de mí.

Esto causa mucha confusión y contradicciones entre lo que dije y lo que Robert ó
Gosia respondieron y no lo digo con la intención de restarles importancia en lo
absoluto, como dije arriba, cada uno de nosotros tiene un papel valioso, y esas
contradicciones son como era de esperarse y de ninguna manera son prueba de



falsedad.

Esto me lleva al siguiente problema. Desde que Robert y Gosia comenzaron a
publicar información Taygeteana y Swaruriana, ha habido muchas personas de lado
no humano hablando con ellos, incluso perdí la cuenta de cuántas. Y esto,
lógicamente, significa que cada persona dice cosas y comparte su información desde
su punto de vista que no siempre coincidirá. Simplemente porque todos somos
personas diferentes.

Esta es también la razón por la que debo continuar haciendo las cosas por mi cuenta
y no estar directamente asociada con otros. Este es un nuevo comienzo y me niego a
ser responsable de cosas que no causé.

Esto me lleva a lo siguiente que debo decir. Las otras dos Swaruus, Athena y Sophía
no han estado compartiendo muchas cosas nuevas a través de Robert y Gosia
últimamente. Athena tiene otros roles difíciles aquí con los Taygeteanos. Ella es
principalmente piloto y eso es un puesto muy desafiante, además de ser la mujer que
lo arregla todo a bordo, a la que llaman para resolver todos los problemas todo el
tiempo.

Y en cuanto a la pequeña Sophía, ella llegó aquí hace más o menos 4 años, cuando
tenía 7 años. Ahora tiene 11, pero cuando llegó decía que tenía como 13 años,
cuando hablaba con la mujer mayor, y luego lo redujo a diez, porque le dijeron que la
gente no la escucharía si revelaba su edad real. Pero luego continuó diciendo que
tenía 10 cuando tenía 8, luego nuevamente cuando tenía nueve, y luego su edad
finalmente coincidió con la que decía tener, 10. Y ahora, hoy, realmente tiene 11.
Todo ello llevando a la idea errónea de que no está creciendo, que sí lo está. 

Esto estaba mal, y según la pequeña Sophía, no fue idea suya, vino de Swaruu de
Erra, quien al ver que la pequeña de 7 años tenía plena memoria, lo cual es raro, vió
la oportunidad de que Sophía la reemplazara comunicándose con humanos.

Sophía pasó gran parte de su tiempo desde los 7 hasta los 10 años haciendo cosas
que están muy por encima de su edad y nivel de madurez, lo que hizo que se
perdiera gran parte de su infancia, que ahora disfruta, jugando con sus cosas,
juguetes y demás cosas de su interés.

Así que esas son las razones por las que no ha estado mucho en línea
recientemente, y si continuará o no trabajando con Robert y Gosia depende solo de
ella, pero comprendan que es solo una niña.

Todo esto me deja como la única que trabaja en compartir información de manera
dedicada. Ahora soy la que está a la cabeza representando a los Taygeteanos, en
comunicación directa con el público en general, y también representaré a los
Taygeteanos de otras maneras en el futuro.

Aclarar conceptos erróneos. Todos estos dramas y enredos sobre Swaruus y
Taygeteanos, todos los líos secuenciales que han surgido en el pasado, con sus
incongruencias y cosas que simplemente no cuadran, no son naturales para los
Taygeteanos y su cultura. Esos son solo enredos que conciernen a esta nave, la
Toleka, y no traten de entender esos enredos, que Swaruu vino después de quién y
por qué y en qué secuencia, porque no es lógico y es un completo desastre que ni
siquiera yo puedo entender.



Eso es lo que pasa cuando saltas en el tiempo sin prever las consecuencias y, repito,
eso no representa la cultura Taygeteana, solo es indicativo del desorden
indescifrable que hicieron los demás y, como dije anteriormente, me niego a que me
asocien con todo eso y me niego a que me tomen como responsable de cosas que
no causé ni hice. 

Prefiero decir las cosas como son, sin ninguna capa de azúcar, incluso si pueden
resultar incómodas para algunas personas, por lo que soy lo más directa posible
dadas las circunstancias que me rodean ahora, la mayoría de las cuales no están
bajo mi control. 

Lo siguiente que debo aclarar es sobre Anéeka y Anna y la telenovela. Desde el
punto de vista de cada alma, de cada persona, son la versión más avanzada, o
encarnación de sí mismas. Pero dicho esto, hay una secuencia de lo que vino
después, pero solo desde el punto de vista de esas almas que están teniendo las
experiencias estando encarnadas.

Anna es la reencarnación de Anéeka. Anna viene después de Anéeka, porque
recuerda detalladamente haber sido Anéeka, así como todo lo demás sobre ella. Y lo
que Anéeka dijo que sabía o recordaba sobre Anna probablemente fue implantado,
porque Anéeka dijo antes que no recordaba nada sobre su vida pasada. Pero eso es
todo lo que puedo saber. Y, por cierto, Anna no se puso la cosa prohibida que va en
el brazo y debo aclarar que Anna no tiene la personalidad de Anéeka, puesto que
hoy es Anna, no Anéeka.

Y lo de Diego, el no es DK que es Taygeteano completo, no son la misma persona.
Uno está allá abajo y el otro aquí arriba en la nave. Menciono esto porque es la
suposición lógica o conclusión después de ver el video de la telenovela, ya que DK
es el hermano de Anéeka, como Diego es el de Anna.

Esto me lleva también a aclarar otra cosa. Los Taygeteanos que viven en una
sociedad totalmente holística no están bien capacitados para establecer límites
saludables con las personas, por lo que cuando Zadkiel, el humano extraído, estaba
hablando con la mujer mayor y con otros de aquí, la mujer mayor pidió más de lo que
los Taygeteanos podían dar. En lugar de comenzar un drama, que luego los
Taygeteanos sintieron la necesidad de hacer control de daños, y a Anéeka se le
encargó, o se le ordenó, hablar con la mujer mayor haciéndose pasar por Zadkiel,
que ya no estaba disponible porque los Taygeteanos le impidieron seguir hablando,
debido al desastre que estaba creando. Esto creó la idea errónea de que Zadkiel era
el hermano de Anéeka, idea errónea de que más tarde los Taygeteanos tuvieron que
sostener cuando comenzaron a hablar con Robert y Gosia. 

Todo esto se debe a la falta de comprensión de los Taygeteanos sobre la mentalidad
humana y como hablar con ellos, lo que hizo que todos cayeran en un espiral de
cosas complicadas que se volvieron irresolubles.

Y una vez más debo decir que no estoy asociada con todo ese lío y esta será una de
las pocas veces que mencionaré esto, ya que lo veo como una pérdida de tiempo,
pues prefiero compartir temas útiles. Pero, desde otro punto de vista, sé que abordar
estos temas era importante, al menos para las personas que han seguido mi grupo
durante años. 



No me refiero al drama, me refiero a la información, pero deben entender que el
drama es parte de la vida y somos más personas, como ustedes, intentando llegar a
fin de mes y aprendiendo en el proceso. Y no somos esferas de gas luminosas de las
Pléyades moviéndose en nuestro propio merkaba hecho de nuestro propio ego y
perfección.

Y eso me lleva al siguiente punto. Como he dicho antes, algunas razas
extraterrestres no necesitan nada de la Tierra, otras solo unas pocas cosas y otras
dependen de la Tierra para su sustento y recursos. Como dije arriba, solo somos más
personas, y he estado allí entre ustedes, he caminado por sus calles y sufrido sus
horribles escuelas. Y, aunque ahora no estoy allí, todavía dependo de la comida y las
cosas de la Tierra y su sociedad para poder funcionar bien, e incluso poder
interactuar con todos ustedes. Por ejemplo, con su tecnología humana que no es
compatible con las computadoras Taygeteanas. 

También necesitamos una alimentación diferente a la Taygeteana, que no le sienta
muy bien a mi cuerpo, ni a los de Sophía y Athena. La comida de la Tierra tiene una
variedad mucho más amplia que la de Taygeta que se basa únicamente en plantas,
por lo que necesitamos comida de la Tierra.

La nave del suministros de Taygeta, Saska 1, trae comida y cosas para los
Taygeteanos pero, obviamente, no traen nada humano, por lo que todavía
necesitamos obtener nuestras cosas de la Tierra, comprandolas legalmente. Así que
cualquier idea de replicar dinero o extraerlo con un rayo tractor o vender cosas
replicadas no son viables o no son posibles por nuestras propias razones éticas, que
son demasiado largas y complejas para ubicarlas aquí. 

Además, los Taygeteanos toman la solución de este problema monetario como un
desafío para ver mi resiliencia como una parte importante de mi educación y
formación. Quieren verme prevalecer incluso en las duras condiciones de la Matrix de
la Tierra, venciéndola en su propio juego. 

En este momento estoy sustentando todas las necesidades de las otras dos
Swaruus, Athena y Sophía, así como muchas de las necesidades terrenales de la
tripulación Taygeteana aquí porque, como he dicho en otros videos, la Federación ya
no les proporciona dinero para lo que llaman operaciones aquí. 

Recuerden que, aunque vengo de una sociedad totalmente holística que no necesita
dinero, ahora no estamos allí, estamos aquí y lo necesitamos tanto como cualquier
otra persona que depende del planeta Tierra y su sociedad. Entonces, necesito
monetizar mi canal de YouTube, pero este no produce suficiente dinero como se
esperaba o cómo se requiere para cumplir con todo lo que se necesita.

Abri un enlace de donación que se puede encontrar junto a logotipo de mi canal,
debajo de un enlace en el que se debe hacer clic y debajo de mis videos más
nuevos. No estoy pidiendo donaciones, solo lo coloco allí porque muchas personas
han expresado su deseo de ayudar en las redes sociales. 

El enlace no es perfecto, ya que aparentemente solo funciona con cierto tipo de
tarjetas internacionales o cuentas hechas para compras en línea. Por lo tanto, he
visto que la mayoría de las donaciones fueron rechazadas por el sistema y ese
problema no está de mi parte solucionado ya que ese sistema fue diseñado
principalmente para América Latina, donde tiene su sede nuestro sistema bancario.



Para aquellos de ustedes que amablemente han donado, estamos enviando correos
electrónicos de confirmación a todos los que nos han brindado su apoyo. Gracias
desde el fondo de nuestros corazones. Estamos trabajando en un enlace más fácil de
usar, quizás con PayPal, pero aún no está activo. 

Si esto se ve como una prueba de falsedad, ya no me importa, no hay nada que
pueda hacer al respecto, y ya he explicado muchas veces antes que los límites entre
la humanidad y los no humanos son grises, ya que muchos humanos hoy en día son
extraterrestres. Aunque en última instancia todos lo son. Hay una zona gris en el
medio. Sí, puedo ser considerada humana, pero también soy considerada
extraterrestre ya que no nací allí, en la Tierra. Soy un puente entre dos mundos,
como lo atestiguan mis complicados temas.

Gracias a todos por su apoyo en todos los sentidos. Y gracias nuevamente por sus
amables donaciones. Y también les agradezco por darle like y suscribirse, tan solo
con eso me ayudan mucho, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y gratitud.

Su amiga

Mari Swaruu


